



La merveilleuse fécondité de l'Œuvre de l'Apostolat de la Prière

I

SOUVENIR consolant ! Il y a un demi siècle une poignée de soldats d'Ignace de Loyola occupés à préparer leurs armes pour les combats du Seigneur, sentirent l'impérieuse nécessité d'une prière plus intense et d'une union plus étroite des cœurs dans la prière. Ils avaient cru entendre la voix de JÉSUS lorsque le Père Gautrelet, leur père spirituel et homme de Dieu, leur faisait entendre ces paroles : La fureur de la tempête augmente, et le Seigneur semble dormir ; il faut prier avec une ferveur extraordinaire, il faut crier tous ensemble comme les Apôtres : Seigneur sauvez-nous, nous périssons !

Ils s'entendirent sur le choix de quelques pratiques simples qui en les unissant, leur rappelleraient l'obligation qu'ils s'imposaient de prier avec un zèle apostolique pour des intentions déterminées. Ainsi prit naissance cette plante alors si humble, devenue maintenant un arbre gigantesque qui s'appelle l'Apostolat de la Prière.

Elle vit le jour à Vals (près Le Puy, France) dans un scolasticat de la Compagnie de JÉSUS placé sous les regards de la statue colossale de Notre-Dame de France coulée dans le bronze des canons pris à Sébastopol : le divin Enfant, dans les bras de Notre-Dame, étend sa main vers notre maison qu'il semble bénir ainsi que l'œuvre de l'Apostolat. Et, en vérité, sans la bénédiction spéciale de Dieu et de sa très sainte Mère, l'on ne saurait expliquer le développement rapide et merveilleux, la